

BUENOS AIRES, 27 de noviembre.—El ministro de Educación de Argentina, Pedro Bruera, anunció que para el próximo año se suprimirán 95 carreras universitarias de orientación humanística para darle un mayor énfasis a las carreras de la rama tecnológica. Bruera mencionó dentro de las carreras suprimidas a servicio social, ciencias de la información. En cuanto a sociología, psicología y antropología, indicó que son suprimidas porque es necesario revisar sus planes de estudio. (AP).

Suprimirán en Argentina 95 Carreras Universitarias

El Ministro de Educación Dijo que la Supresión Abarcará a la Rama de Humanidades

(AP, UPI y PL)

BUENOS AIRES, 27 de noviembre (AP).—El gobierno militar suprimirá el año próximo 95 carreras universitarias de la rama de Humanidades, entre ellas psicología, antropología y sociología, anunció el ministro de Educación, Pedro Bruera.

Dijo que la supresión quizá no sea indefinida, pero que, por el momento, se dará mayor énfasis a carreras tecnológicas.

Agregó, en una conferencia de prensa, que se instaurarán 31 carreras de tipo técnico, pero no las especificó. Las carreras eliminadas seguirán operando en algunas universidades. Dijo que la semana próxima se darán más detalles de la medida.

Aunque no enumeró todas las carreras, Bruera mencionó servicio social, bibliotecología, teatro, cinematografía, audiovisualismo, ciencias de la información, conducción sindical, relaciones públicas, oceanografía, arte y folklore y saneamiento ambiental.

"En cuanto a psicología, antropología y sociología, la medida es porque existe la necesidad de revisión de planes", dijo Bruera. "En cuanto a las demás, es que existe una saturación de egresos y falta de cupo laboral".

Analistas políticos dijeron que la medida causará honda controversia entre los círculos educacionales locales, que por tradición han preferido las carreras de Humanidades a las tecnológicas.

Después de que los militares derrocaron a la presidenta Isabel Perón, en un incruento golpe de Estado el pasado 24 de marzo, comenzó un plan de reorganización universitaria. Desde entonces, las universidades pasaron a directo control militar.

Las universidades argentinas, a las que asisten cerca de medio millón de estudiantes, han sido en el pasado centro de controversia política. En los 2 últimos años se ha impuesto una rígida vigilancia, restricciones y se han registrado ataques de derechistas que han secuestrado y asesinado a cientos de estudiantes de izquierda.

DESALOJAN A OBREROS

Por otra parte, los trabajadores de 2 plantas automotrices que cum-

plian el cuarto día de trabajo a desgano fueron desalojados por fuerzas de seguridad, mientras se informó que la empresa Fiat despidió a unos 50 operarios.

El conflicto se inició el martes pasado cuando los trabajadores de las plantas de la empresa Fiat-Concord, en las localidades de El Palomar y Caseros, en los suburbios de esta capital, comenzaron el trabajo a desgano.

La protesta se originó porque el reajuste de salarios dictado por el gobierno no mejora en absoluto sus salarios, según indicaron fuentes sindicales.

El conflicto se extendió ayer a 2 plantas de la ciudad de Córdoba, a 775 kilómetros al noroeste de aquí, donde los operarios abandonaron sus tareas. Se trata de los trabajadores de la planta de Renault Argentina y de la Fiat-Concord, de aquella ciudad.

Ayer, los 4 mil 200 operarios de las fábricas de Caseros y el Palomar penetraron en los establecimientos, pero permanecieron inactivos.

Las fuerzas de seguridad desalojaron anoche a los trabajadores que cumplen el trabajo a tristeza o de brazos caídos, sin que se produjeran incidentes. Fuentes periodísticas indicaron que unos 50 trabajadores de la FIAT —de capital italiano— fueron cesanteados por la empresa.

Además, FIAT —Concord dirigió un comunicado a su persona, instando a renunciar las tareas e indicando que el conflicto perjudicará a los trabajadores, ya que se descontarán los jornales correspondientes.

Fuentes empresariales, citadas por la agencia Noticias Argentinas, señalan que se dictaron numerosas suspensiones, además de los despidos, y las actuaciones fueron remitidas a la justicia por la empresa, conforme a la ley 21.400 de seguridad industrial, que prevé la aplicación de sanciones penales a los infractores.

SE PRODUJERON VIDELA Y BANZER

Mientras, el presidente de Bolivia, Hugo Bánzer Suárez, en lo que se considera la jornada más importante de su visita oficial de 3 días, celebró esta tarde una extensa entrevista privada con su colega argentino, General Jorge R. Videla.

Durante el segundo día de su permanencia en Buenos Aires, el general Bánzer inició su programa de actividades depositando una ofrenda floral ante el monumento al héroe máximo argentino, general José de San Martín.

Posteriormente, se trasladó en helicóptero a la vecina localidad de El Palomar, al noroeste del gran Buenos Aires, asiento del colegio militar de la nación, donde fue recibido por el director del establecimiento, general Reinaldo Bignone, que junto con otros altos oficiales lo acompañó en una recorrida por sus dependencias.

En el colegio militar, Bánzer compartió un almuerzo con sus ex compañeros de promoción, integrantes del grupo que hace 30 años recibió allí las insignias del grado de subteniente. Bánzer cursó estudios en la institución, becado por el gobierno boliviano.

El acto transcurrió en medio de la misma cordialidad con que el estadista boliviano fue distinguido, tanto en actos oficiales como por parte del público, desde que el viernes pisó tierra argentina.

En horas de la tarde, Bánzer concurrió a la guarnición militar de Campo de Mayo, cercana a El Palomar, donde tiene su residencia Videla a fin de sostener con éste conversaciones a las que se atribuye especial gravitación, tanto en las relaciones bilaterales como en el contexto de los problemas hemisféricos.

No se suministró ninguna información oficial sobre el temario considerado por los 2 jefes de Estado, aunque informes de prensa dijeron que no sería ajena a las conversaciones la cuestión del acceso boliviano al océano Pacífico, suscitada por una reciente contrapropuesta peruana la iniciativa chilena.

NUEVO CONVENIO COMERCIAL CON CUBA

En otro orden de cosas, la Secretaría de Comercio Exterior anunció hoy que incrementará su comercio con Cuba.

Añadió que un nuevo convenio será suscrito en los próximos días, mediante un cambio de notas reversales que actualizarán el acuerdo anterior vencido en junio último.

Según se adelantó, las condiciones del préstamo serán similares a las anteriores, que incluyen el pago al contado de un 15 por ciento y el resto en 17 semestres con un 7.5 por ciento anual de interés.